
 联 合 国   E/AC.51/2014/L.4/Add.6 

  

 

经济及社会理事会 
 

Distr.: Limited 

23 June 2014 

Chinese 

Original: English 

 

 

14-56007 (C)    240614    250614 

*1456007*  
 

 

方案和协调委员会 

第五十四届会议  

2014 年 6 月 2 日至 27 日 

议程项目 7 

通过委员会第五十四届会议的报告 
 

 

 

  报告草稿  
 

 

报告员：大沼先生(日本) 

  增编  
 

方案问题：评价 

(项目 3(c))  

 

  内部监督事务厅关于方案和协调委员会第五十一届会议关于对经济和

社会事务部进行方案评价的建议执行情况的三年度审查报告：

E/AC.51/2014/2 
 

1. 2014 年 6 月 2 日，委员会第 2 次会议审议了内部监督事务厅(监督厅)关于方

案和协调委员会第五十一届会议关于对经济和社会事务部进行方案评价的建议

执行情况的三年期审查报告(E/AC.51/2014/2)。 

2. 主管内部监督事务副秘书长介绍了该报告，监督厅和经济和社会事务部代表

就在委员会审议该报告期间提出的问题作了答复。 

  讨论情况  
 

3. 代表团对该报告表示赞赏，指出它含有高质量的有益信息，并承认四项建议

均已得到实施。有几个代表团指出，虽然建议 1 和建议 2 有一定深度，但建议 3
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和建议 4 则不然。与会者指出，就执行这些建议的影响而言，除出版物减少外，

再没有人发表任何意见。  

4. 关于建议 2，与会者表示支持经社部努力成功设立实施工作信息总库，以对

全系统落实会议成果的努力加以组织归类；有人认为，这一倡议可成为最佳做法。 

5. 与会者关切地指出，经社部应当等到会员国在大会第六十九届会议上作出决

定后，再确立涉及 2015 年后发展议程及联合国可持续发展大会后续工作的方案

优先事项。还有人指出，会员国没有就次级方案确定优先事项。另外，与会者还

问：秘书长关于出版物委员会的公报是如何体现大会关于出版物的决定的？ 

6. 好几个代表团表示，经社部报告标题和印刷文本的总体减少，不应妨碍会员

国获取信息以及因特网连接状况差的国家查阅报告。此外，有人认为，节纸倡议

只是作为试点而批准的，不应被视为更多地利用技术的手段；而应保证有关信息

能传达到目标对象。也有人认为，节纸概念很好，因为除其他外，它有助于消减

碳足迹。有一个代表团特别询问：经社部的出版物有没有送达青年对象？ 

7. 与会者还就向新闻部所提建议提问：这些建议是否具有充分的实质性影响？

在多大程度上可以衡量建议的执行情况？等等。此外，与会者提请注意该报告关

于促进联合国系统内及与其它伙伴的协作与伙伴关系的第 7 段，及其与文件

A/67/6(Prog.7)第 7.4 段的联系。 

  结论和建议  
 

8. 委员会建议大会请秘书长委托内部监督事务厅在其今后的建议中，凡有可

能，都列入使有关方面能衡量执行此类建议之影响/成果的指标。 
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